



## DIALOG 1/2025 Februar: Der «barmherzige Samariter» und das Geld



© Lizenzfrei

### Not lindern – mit allen Mitteln

Das Gleichnis des barmherzigen Samariters in der Bibel ist sehr bekannt – vor allem als Beispiel, was Nächstenliebe konkret bedeutet. Beim genauen Betrachten spielt auch Geld eine wichtige Rolle in dieser Geschichte.

In dieser DIALOG-Ausgabe sprechen wir anhand dieses bekannten Gleichnisses über Geld und seine positiven Auswirkungen, wenn es sinnvoll eingesetzt wird.

#### Autor

Die Redaktion

#### Publiziert am

11.2.2025